

Les talons aiguilles - 1/1

Les talons hauts, symbole de la féminité conquérante. Cliché ou psyché ? Prenez votre pied avec les talons aiguilles !

Symbole de la féminité conquérante, les talons aiguilles provoquent autant la colère des hommes que leur irrésistible envie.

Haut perchées sur leurs souliers, les femmes s'égalent aux hommes, et parfois les complexent de leur petitesse. Est-ce la grandeur des femmes qui suscite tant la polémique ? Ou est-ce la forme de leur talon ? Que reproche-t-on aux talons aiguilles ?

Le seul bruit du talon sur le sol attire l'oreille et fait déjà fantasmer qui l'entend.

Puis, on voit arriver une jolie femme - souvent jolies d'ailleurs les femmes qui portent les talons hauts car elles seules osent se montrer et dépasser leur discrétion insipide.

Les regards se tournent vers elle, parfois un murmure s'entend : un ébahissement ou un mépris, sa haute stature ne laisse de toute façon pas indifférent. De temps en temps un autre commentaire plus affligeant s'échappe de l'offusqué : on injurie, on siffle, on voudrait qu'elle redevienne discrète parce que son pas assuré dérange l'insécurité quotidienne.

Pourquoi tant de débats sur les chaussures de femmes ? Parce qu'elles suscitent des émois masculins souvent incontrôlables, et Dieu sait comme le sexe fort n'aime pas ne pas savoir se contrôler.

Jouons au voyeuriste et regardons dessous les jupes des filles afin d'expliquer ce mystère.

Il est un vice masculin qui pourrait apporter une ébauche de réponse : le fétichisme. Je ne sais pourquoi, le talon aiguille stimule les envies sexuelles. Peut-être les hommes y voient-ils un plaisir masochiste, excités par un délire d'émascation... Ou peut-être un désir homosexuel refoulé quand on sait à quoi fait penser le talon d'un soulier... Il est assez cocasse de voir dans certains films du genre un homme suçoter le talon de sa partenaire et d'observer le plaisir qu'il semble y prendre...

D'ailleurs, certains psychanalystes voient dans le talon aiguille une représentation phallique. Ce sexe suggéré est écrasé par le pied de la femme. Elle foule aux pieds – littéralement - la fière virilité de l'autre sexe (avouez, chers mâles, que vous aimez ça...).

Autre cas frappant : les films à dessein masturbatoire. Je n'ai jamais compris pourquoi les actrices de cinéma pornographique gardaient leurs souliers durant l'acte sexuel... Sans doute que l'homme affilie le talon au talent sexuel de l'actrice. Mais d'un point de vue pratique, le port des talons hauts durant les ébats m'a l'air somme tout assez inconfortable.

L'association des talons aiguilles à la pornographie est un reproche souvent utilisé par leurs détracteurs bien qu'il soit réducteur. Il est si facile de condamner la femme en l'insultant de catin - et c'est malheureusement assez efficace - au point que les femmes n'osent pas afficher leur féminité par peur de susciter les "réflexions" mal placées.

En vérité, ce n'est pas la faute de la femme si elle suscite le désir, c'est son destin de toute façon ; ce sont les hommes qui ne savent pas contrôler leurs pulsions. L'insulte qui sort de la bouche d'un homme lorsqu'il est pris de désir pour une jolie fille veut seulement détourner l'attention de son sexe en érection. S'il insulte c'est qu'il a honte, non pas de l'insultée mais de lui-même car il n'est pas maître de ce qui le définit par nature.

Ainsi donc, toutes les insultes dont on pourrait couvrir ces nobles chaussures ne sont que le produit d'une virilité mal assumée. Femmes, portez les talons hauts avec honneur, ils symbolisent tant de désirs et d'arrogance dans l'esprit des hommes qu'ils sont forcés de se contrôler et donc de s'humaniser. En se contraignant à "regarder et ne pas toucher", le mâle deviendra maître de ses pulsions érotiques, jusqu'à ce que la femme consente y concéder...